

## Ateliers / Workshops 2015 -2016 Information – Description

### Énergie au quotidien

Atelier de 2 jours – 240,00\$  
Nombre de participants – min 6 / max 12

**Au cours de cet atelier,  
nous étudierons les principes suivants :**

- Qu'est-ce que l'énergie et quel est son impact dans votre vie quotidienne?
- Comment circule l'énergie dans l'environnement, entre les gens et à l'intérieur de vous?
- Comment prendre soin de vous et de votre énergie?
  - Retrouvez votre énergie
  - Centrez-vous et protégez-vous
  - Augmentez votre niveau d'énergie

### Daily Energy

2 day workshop - \$240.00  
Participants required – min 6 / max 12

**In this program,  
we will learn the following essentials :**

- What is energy and what is its impact on our daily lives?
- How does energy circulate in the environment, between people and inside of us?
- How to care for ourselves and our energy?
  - Reclaim your energy
  - Centre yourself and reconnect
  - Increase your energy's vibration and strength

### Lois Universelles oubliées

De septembre 2015 à juin 2016  
Tous les 1<sup>ers</sup> mercredi du mois  
Série de 10 ateliers de 3 heures chacun – 500,00\$

Dans notre Univers et bien au-delà, il existe des lois fondamentales qui sont très utiles à connaître pour la simple raison qu'elles s'appliquent à tous et en tout temps. Venez apprendre les 11 lois fondamentales de l'Univers et savoir comment les maîtriser, les honorer et les célébrer au quotidien.

### Forgotten Universal Laws

From September 2015 to June 2016  
Every 1st Wednesday of the month  
Series of 10 workshops, 3 hours each - \$500.00

There are fundamental laws of the Universe. This workshop aims to remind you of what you already know in your heart but have somehow forgotten. Come and learn how to master, honor and celebrate the 11 fundamental laws of the Universe and incorporate them in your day-to-day living.

## Fréquences énergétiques

Atelier de 3 heures – 60,00\$

Cet atelier de 3 heures est une introduction aux fréquences énergétiques. Venez découvrir les différentes coches de fréquences, qu'elles sont leurs fonctions et comment elles affectent nos décisions quotidiennes! Apprenez à manier vos fréquences énergétiques!

## Energy Frequency

3 hour workshop - \$60.00

This 3 hours workshop is an introduction to better understand the meaning of "energy frequency". We will define the different types of frequencies, along with what they actually do and how they affect our decision making in our daily lives. Learn how to change your energy frequency!

## L'art de la manifestation

Atelier de 3 heures – 60,00\$

Il ne suffit pas de penser à quelque chose pour que cela se concrétise. Il faut savoir passer à l'« ACTION »! Comment l'Univers nous assiste-t-il à concrétiser et à manifester nos désirs? Cet atelier répond à cette question en vous aidant à découvrir comment vos pensées et croyances empêchent souvent la réalisation de vos désirs. Participez à cet atelier pour mieux comprendre le cheminement de l'art de la manifestation de la pensée afin qu'elle devienne réalité!!!

## Performing Manifestation

3 hour workshop - \$60.00

Manifesting what we desire is not as easy as focussing our awareness towards something we desire and have it magically come about without taking "ACTION". This 3 hour workshop will detail the basics steps on how to effectively manifest your thoughts into reality. Join us for this amazing class and learn how the thought manifestation process truly works. Remember "ACTION" is required!

## Concevoir la congruence

Atelier de 3 heures – 60,00\$

La congruence, c'est un alignement harmonieux entre ce que nous ressentons, les actions que nous posons, les idées que nous avons ainsi que les paroles que nous exprimons. Ou, en bon français canadien... « Est-ce que les bottines suivent les babines? ». Une réflexion bien au point dans notre monde rempli de défis au sujet de nos intentions profondes, nos pensées et nos actions!

## Mastering Congruency

3 hour workshop - \$60.00

Congruency, what does it mean? It is simple in its complexity – when we are congruent, how we act and what we say is consistent with how we are feeling and what we are thinking. In other words, do you walk the talk? A real challenge in today's world... A welcome reflection about your intentions, your inner thoughts and your actions!

## Créer l'abondance

Atelier de 3 heures – 60,00\$

Nous associons souvent l'abondance à l'argent, mais, en vérité, l'abondance se manifeste dans nos vies de plusieurs façons sous plusieurs formes. Le secret de l'abondance réside dans le fait de prendre conscience de ses habitudes négatives et de pouvoir les modifier et les déprogrammer. Comment faire??? Eh bien, cet atelier révélera des techniques et des étapes à suivre vers la manifestation de l'abondance, dans toutes ses formes et ses formes. Vous pourrez ensuite vivre une vie prospère!

## Creating Abundance

3 hour workshop - \$60.00

We often associate abundance with money, but abundance manifests itself in many other ways, not only as plenty of money and possessions. Abundance is everywhere in the Universe, and it is totally yours to obtain and enjoy in your personal life... if you let it!!! If you would like to develop your "abundance consciousness" then we highly recommend that you join us for this fabulous, prosperous 3 hour workshop... and enjoy a more fulfilled life!

## L'Amour et l'argent

Atelier de 3 heures – 60,00 \$

Existe-t-il une corrélation entre la façon dont vous aimez votre partenaire et la façon dont vous aimez l'argent? Venez découvrir comment l'Amour et l'Argent vont de pair!!!

## Love & Money

3 hour workshop - \$60.00

Is there a direct correlation between how we love our lover and the how we love our money? In this 3 hour workshop we will demonstrate how love and money go hand in hand!!!

## Introduction YIN & YANG

Atelier de 3 heures – 60,00 \$

*When people see things as beautiful, ugliness is created. When people see things as good, evil is created*



*Being and non-being produce each other. Difficult and easy complement each other.  
Long and short define each other. High and low oppose each other.  
Fore and aft follow each other.*

La relation entre le Yin et le Yang est observable dans toutes les facettes de la vie. Il s'agit de la Loi universelle du monde matériel, de la source même de l'existence de tous les êtres : le changement est universel et constant. Le Yin et le Yang est donc aussi la cause fondamentale du développement et de la corruption des choses (maladies, états, émotions, traitements, diagnostics, etc.). Venez apprendre la base du Yin et du Yang et comprendre la place que ce principe occupe dans nos vies.

## YIN & YANG Introduction

3 hour workshop - \$60.00

The basic premise of Yin and Yang is the notion that the only constant factor in natural phenomena is universal change. In other words, nothing remains the same: no disease, no condition, no emotion, no treatment or diagnosis, absolutely everything is in a constant state of flux and, therefore, subject to the laws of change. This workshop is a basic introduction to the principles of Yin and Yang and their place in our lives.

## Santé optimisée

Atelier de 3 heures – 60,00 \$

Que signifie la santé pour vous? Faites de votre santé et bien-être une priorité. Vous le méritez bien!!! Venez participer à une discussion à propos des composantes essentielles d'une santé optimale et des choix à faire pour pouvoir maintenir et maximiser les bénéfices!

## Prolific Health

3 hour workshop - \$60.00

What does health mean to you? Let us help you make your Health and Well-being a priority. You are worth it!!! We invite you to join us in the discussion of the different elements that create better health and the choices you can make to optimize and maintain it.